

Los aspirantes a decano de los abogados de Ourense se medirán en un debate

REDACCIÓN
LA Voz

■ La Agrupación de Abogados Jóvenes de Ourense propuso a los candidatos a las elecciones del 11 de diciembre un debate cara a cara, que tendrá lugar el martes día 9 de diciembre a las 19,30 horas. En un principio, estaba previsto en el salón de actos de la Confederación de Empresarios de Ourense, pero aún están barajando otras opciones que permitan mayor aforo.

Las elecciones, mediante listas abiertas, tienen como fin la renovación de cinco de los diez cargos de la junta de gobierno del Colegio de Abogados de Ourense, incluido el puesto de decano, que ostentó en los últimos años Arturo González Estévez.

Cuatro letrados presentaron candidatura para ocupar ese puesto. Pilar López Guerrero y Marcos Vázquez Guzmán concurren con un equipo para ocupar las cinco plazas vacantes, mientras que José Manuel García Sobrado y José Luis Carnicero, en

EL DEBATE, PROPUESTO POR LA AGRUPACIÓN DE ABOGADOS JÓVENES, SERÁ EL 9 DE DICIEMBRE A LAS 19,10 HORAS

solitario.

Pilar López-Guerrero confía en Esperanza Fernández Iglesias como vicedecana, mientras que a las dos vocalías en liza presenta a Rodrigo González López y Javier de la Torre López. Para la secretaria cuenta con José Manuel Ayude Besteiro, que es quien hoy ocupa este puesto en el equipo de González Estévez.

En el equipo de Vázquez Guzmán están Iván Saavedra (opta al puesto de vicedecano); Rebeca González Tejada-Jácome para la secretaria; Fátima Salgado Carvajales y Ramón González Domínguez para los dos puestos vacantes de vocales.

Unos 1.600 colegiados tienen derecho a voto (el sufragio de los abogados en activo cuenta el doble). ■